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ATA DE REUNIÃO 

DATA HORA LOCAL 

09/12/2020 19h 
Restaurante Arriba Mexican Bar/Via 

Google Meet 

 

COMISSÃO DE JOVENS ADVOGADOS 

 

Sigilo: 

☐Sim 

☒Não 

 

Publicar: 

☒Sim 

☐Não 

 

PRESENÇAS: 

De forma presencial: Dr. Emílio Floriani Neto; Dra. Haide Hertel; Dra. 

Alissa Floriani; Dr. Gildo Machado; Dr. Túlio Cézar Franceschi; Dr. 

Marcelo Henrique Parisi. Via Google Meet: Dra. Paula Cibeli Leindecker 

Schasiepen e Dra. Elisa Moretti Pavanello. 

EXPEDIENTE 

1. Aberta a reunião às 19h, de forma presencial, no Restaurante Arriba Mexican Bar, 

localizado em Jaraguá do Sul/SC. O Presidente cumprimentou os presentes, e em 

seguida deu abertura à reunião online para os demais integrantes.  

2. A reunião de forma online foi encerrada às 19:30h e a presencial às 22h, com o 

agradecimento das presenças de todos.  

ORDEM DO DIA 

1. O Sr. Presidente em momento anterior à reunião, por meio do grupo oficial de WhatsApp 

da Comissão, propôs aos membros realizar a última reunião do ano de forma presencial, 

por meio de uma confraternização. Por maioria, houve definição de que o encerramento 

seria realizado no Restaurante Arriba Mexican Bar, localizado em Jaraguá do Sul/SC, com 

a opção de que os membros que não se sentissem confortáveis em comparecer 

presencialmente, poderiam acompanhar via Google Meet. 

2. Portanto, a reunião ocorreu de forma presencial no Restaurante Arriba Mexican Bar, 

oportunidade na qual os demais integrantes também acompanharam via Google Meet e  

aprovaram a leitura da ata anterior e a apresentação do vídeo confeccionado pela Diretoria 

da Comissão referente às atividades desenvolvidas no decorrer do ano, a exemplo das 

palestras/webinares e reuniões online/presenciais.  

3. Os membros da Diretoria informaram aos demais membros sobre a possibilidade de 

mudança de composição da Diretoria para o ano de 2021, e questionaram se haveria 

interesse de outros membros para tais atribuições, concedendo oportunidade aos demais 

para participação. Não houve def inição sobre o tema, que será novamente levantado por 

meio do WhatsApp da Comissão. 

4. O Sr. Presidente também divulgou a solicitou a participação dos membros na Pesquisa 

da Comissão da Jovem Advocacia, onde deverão ser avaliados os encontros e atividades 

desenvolvidas, atuação da Diretoria, e demais asuntos pertinentes. 

5. A reunião de forma online foi encerrada às 19:30h. 
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6. Durante o jantar foram discutidas diversas situações ocorridas perante o Judiciário e 

práticas do dia a dia dos membros advogados. 

7. A reunião de forma presencial foi encerrada às 22h. 

 

 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO RESPONSÁVEL 

1. Ata Leitura da ata da reunião anterior; Secretária  

2. Debate 

Assuntos a serem levantados pelos membros na 

reunião e durante o mês por meio do grupo de 

WhatsApp. 

Presidente 
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